南種子町立島間小学校学校だより(創立149年)

# 島間の風

「元気登校! 満足下校! ひとみ輝く島間っ子」

令和5年度 2月号 令和6年2月29日 発行

児童数30名 教職員数11名

発行責任者 校長 南 健

## 一歩一歩、少しずつ

校長 南 健

2月20日の南日本新聞の「若い目」に、1年生の小山 結楽さんの作文「サッカーせんしゅ」が掲載されました。(下欄をご参照ください)

ある日、家族と見ていたサッカーの試合で、かっこよくシュートを決めるサッカー選手の姿に 憧れを抱き、自分もサッカー選手になるという夢とたくさんのシュートを決めるという目標をも った結楽さんの、将来への希望に満ちたとてもすばらしい作文です。

折しも、パリ五輪の出場権をかけて北朝鮮代表と戦っていたサッカー女子日本代表「なでしこジャパン」が、2月28日に、見事勝利し、パリ五輪の出場権を獲得することができました。

「なでしこジャパン」の選手のほとんどが、幼い頃、結楽さんのようにそれぞれの出会いやきっかけを通じて、日本代表になるという目標を掲げ、日々たゆまぬ努力を積み重ねて、現在に至っているのではないかと思います。

「たゆまざる 歩みおそろし かたつむり」

これは、長崎の平和公園にある平和祈念像を作った彫刻家である 北村西望 氏が詠んだ俳句です。

ある日、平和祈念像を作成中、仕事を終えて帰ろうとすると、足下に一匹のかたつむりがいたそうです。次の日の朝、仕事場に来てみると、そのかたつむりが10メートル弱もある像のてっぺんにいたそうです。一晩のうちに10メートル弱もの高さをはい上がったことに驚き、このような俳句をつくったということです。このかたつむりは、1日あると20メートル登るでしょう。10日間では、200メートル登ることになります。100日あると2000メートル登ることになります。

このように考えてみると、少しずつ日々積み重ねていくことがいかに大切であるかが分かるのではないでしょうか。子供たちの生活の中では一時間の授業で「このことが分かった。あのことができるようになった。より、一つでも自分のものにすることだと思います。

できるようになった」と、一つでも自分のものにすることだと思います。 昨日の自分より、今日の自分はこれだけ成長した。明日の自分は、今日の自 分より何か一歩成長させたいという気持ちで生きていくことが大切だと思い ます。小さい目標でいいから、それを達成しようと努力することが何よりも



大切だということではないでしょうか。令和5年度もあと少しで終わります。6年生は中学生に、1年生から5年生まではそれぞれ一学年ずつ進級していきます。

今日から一歩また一歩,少しずつ少しずつ,目標を持って様々なことを積み重ねていってほしいと思います。

### サッカーせんしゅ

島間小1年 小山 結楽

わたしのしょうらいのゆめは、サッカーせんしゅになることです。

かぞくでサッカーのしあいを見ているときに、フォワードのせんしゅがシュートをきめるところを見て「かっこいい」とおもったからです。

わたしはおとうさんに「女の子もサッカーせんしゅになれるのかな」とききました。すると、おとうさんが「なれるよ。女の子のサッカーチームもあるんだよ」とおしえてくれました。

それをきいて、わたしは「よし、それならもっとれんしゅうをがんばろう」とおもいました。 いまは、ドリブルやキックのれんしゅうをしています。しあいでシュートをきめられるように、 もっとがんばりたいです。

いつかサッカーせんしゅになり、たくさんのシュートをきめたいです。

## いきいき笑顔!学習・なわとび発表会

2月10日に学習・なわとび発表会を行いました。学習発表会では、各学年の発表として、1・2年生のかけ算九九の歌や劇「大きなかぶ」、3・4年生のダンスと跳び箱運動、5・6年生の英語劇「桃太郎」が披露されました。どの学年にも表現の工夫やその学年ならではの見せ場があり、とても見応えのある発表でした。これまでの学習や練習の成果を見てもらうためにと、目を輝かせて一生懸命に頑張る姿がありました。初めての1年生も上級生に負けない大きな声で生き生きと発表できました。

なわとび発表会では、自分の記録や練習中の技に挑戦したり、長なわ8の字とびでクラスの最高回数を目指したりしました。この日のために自分の目標を設定し、朝や昼の時間を使って練習してきました。子供たち一人一人が自信を持って、いきいきと取り組む姿を保護者の皆様にも見ていただくことができ、大変嬉しく思います。温かく参観、応援してくださった皆様、ありがとうございました。



1・2年…129回 3・4年…196回

5・6年…251回

## 【集合学習】

2/15(木)と 2/16(金)に低・中学年の集合学習が 行われました。今回は、1年生の浮田桜羽くんも参 加し、音楽や外国語活動、体育(ドッジボール)、 生活科(昔の遊び)を行いました。普段、複式や少 人数で学習している子供たちも、集合学習の回を重

ねる度に、友達が 増え、仲間意識が 深まってきていま す。帰りの会では、 「また次の学年で



#### ッパック 【新入学児童体験入学】

2月2日(金)令和6年度入学説明会が行われました。保護者の説明会と並行して,2名の入学予定児童の体験入学も行われ,1年生4名が進行を頑張り,楽しい時間を過ごすことができました。進行や発表,遊びの説明をしている現1年生の姿を見ていて,大きな成長を感じ,嬉しく思

うことでした。

新入学する2名を 島間小学校のお兄さ ん,お姉さんが楽し みに待っています。



学習・なわとび発表会

## 【「食」の教室(食育)】

島間小では、6月、11月、2月に、 給食センター栄養教諭の古田いずみ先 生に、『「食」の教室』(食育指導)を していただいています。今回は高学年 で、朝ご飯にはどんなはたらきがある のかを知り、「体スイッチ」「脳スイッ チ」「おなかスイッチ」を ON にする朝



な時間であることに気付いてくれました。

# 3月の行事

6日(水)留学生とのお別れ会

7日(木)6年生を送る会 お別れ遠足

8日(金)学級PTA・PTA総会 学校保健委員会

于仅从胜安兵云

11日(月)第3回学校関係者評価委員会

14日(木)卒業式予行練習

22日(金)第76回島間小卒業式

25日(月)修了式・離任式・留学生町合同修了式 校区合同送別会

